
１　概要

２　助言等の内容及び対応策
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助 言 等 の 内 容 　対 応 策 評 価 項 目

令和4年度も令和5年度も管理経費の費
用が計画額よりも300万円程度多くなっ
ているが、直近の2年のみなのか、恒常
的なものなのか教えてほしい。

（指定管理者の対応策）
毎年恒常的に300万円程度の赤字が発生し
ており、累積赤字が増加していますが、可
能な限り経費削減や自主事業での収入を増
やしていけるよう検討していきます。

（指定管理者の対応策）
一層の場内巡回を強化するとともに、場内
放送も活用して、利用者に気持ち良く施設
を利用していただけるように、マナーの向
上に努めていきます。

ニュースポーツの導入を検討してほし
い。

指定管理者制度導入施設の第三者モニタリング・評価により把握された内容及び対応策　（令和６年度）

施設名 　吹田市立総合運動場 所管部室課名 　都市魅力部文化スポーツ推進室

実施日時
　令和７年１月１７日（金曜日）
　１３：３０～１５:３０

実施場所 　吹田市立総合運動場

職員のユニフォーム（ジャージー等）
は、目立つ色合いのものの方がよい。

（指定管理者の対応策）
色・デザインの検討や、ネーム入れなどを
検討していきます。

２　利用者満足度
（１）利用者対応

子育て世代のニーズ対応や、障がい者
利用の促進等を目的としたサブグラウ
ンドを整備してほしい。

（指定管理者の対応策）
サブグラウンドは現在、本来の使用目的で
あるメイングラウンドの付帯設備としての
利用がなされていない時は、公園に近い性
格の場所として市民の皆様に利用いただい
ています。天気の良い日には、レジャー
シートを広げてピクニックをされる親子
や、リハビリがてらに歩行訓練に来られて
いる車いすの方などに活用していただいて
います。

トレーニングルームのマナー管理に知
恵を絞ってほしい。

人工芝の一般開放の日時を増やしてほ
しい。

（指定管理者の対応策）
現在はこどもの日の日中だけですが、今後
はスポーツの日の日中も開催を予定してい
ます。その他の一般開放に関しましては、
常時となると教室や大会の予定が入ってい
る場合は困難ですが、市からお預かりして
いる年間予定表の空き枠に芝生開放の日を
設定できないか市と協議していきます。

１　管理運営内容
について

利用者アンケートの実施期間を教えて
ほしい。

（指定管理者の対応策）
利用者アンケートについては、通年設置を
しており、４月１日から翌年３月３１日ま
でのものを最終的にまとめて集計・報告を
しています。

２　利用者満足度
（２）利用者サー

ビス
（指定管理者の対応策）
地区体育振興会とも連携をとりつつ、自主
事業の導入を検討中です。既にいくつかの
競技の道具の準備は完了しています。
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３　その他の意見

1

2

（指定管理者の対応策）
トレーニングルームの内壁（一部コンパ
ネ）は吹付のペイントによるもので、壁紙
の貼り付けがそもそも可能か確認が必要で
す。市と協議しながらできる限り奇麗な状
態を維持するよう努めていきます。

車椅子の方や義足ランニングの方によ
る障がい者スポーツの機会が増えてい
るということで、小中学生との交流や
体験会を自主事業として行ってはどう
か。

（指定管理者の対応策）
現在、複数の個人・団体とコンタクトを取
り、何ができるか、どういった準備・受け
入れ態勢が必要か、と言った話をしている
段階です。今後、具体的な催しの計画をし
ていきます。

様々な利用ニーズに応えられらる施設になると思う。

施設自体がユニバーサルな施設に成長することを期待します。

今後期待される点
やその他特記事項

トレーニングルームについて、壁紙の
張替等を進めてほしい。


